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Вст речая п р а зд н и к  В ел и к о го  Октября  1
ПЛАН ВЫПОЛНИЛИКолхоз имени Свердлова на два месяца раньше срока выполнил годовой план по продаже мяса государству. На заготовительные пункты отправлено 589 центнеров м«са из 550 по плану.

Большое количество говядины было отправлено из Кувербской бригады, где на откорме работает Мария Константиновна Мордвина. Немало свинины отправил государству свиновод Анатолий Иванович Щербаков.
A. К О Л Е.СН И К О В А ,бухгалтер.

В А Х Т А  Л Е С О В О Д О ВС каждым годом возрастает объем лесовосстановительных работ, выполняемых коллективом Пижемского лесхоза. И всегда лесоводы успешно справляются с поставленными перед ними задачами. Хорошо идут дела в нынешнем, ставшим решающим, году пятилетки. За десять месяцев 1973 года выполнены .следующие работы: произведена посадка леса на площади 402 гектара, заложено 4 га питомников, ухожено 186 га лесокультур, заготовлено 398 килограммов семян хвойных пород, проведены рубки ухода, на площади 767 га и заготовлено ликвидной древесины от рубок ухода 11500 кубометров, подготовлено почвы под лесные культурьр 1974 года более 300 гектаров.Неплохие в лесхозе и

показатели хозрасчетной деятельности. Так, товарной продукции выпущено - на 270 тысяч рублей, реализовано —на 278 тысяч рублей.В коллективах лесхоза —лесничествах, а также между ними широко развернулось' социалистическое соревнование. Все они трудятся под девизом: «Пятилетку — досрочно». Итоги, подведенные за 9 месяцев, выявили'победителей. Первое место было присуждено коллективу Пижемского лесничества, второе — Шай- пинюкому лесничеству, третье—Байскому. Среди малокомплексных бригад лучшей признана работа бригады М . Д . Ашаева. Второе место заняла бригада, возглавляемая В. Е . Жаровским, а третье —бригада Г. Г. Черепанова.Но нельзя сказать того,

что в работе лесхоза нет недостатков. Например, отдельные лесничества не добились плановой приживаемости лесных культур, недовыполнили рубки ухода, было допущено распространение лесных пожаров на площади 18,6 га. Пижемско- му лесхозу предстоит приложить немало усилий, чтобы выполнить задания года.В конце октября в лесхозе прошла отчетно-выборная профсоюзная конференция. Делегаты, выступившие на ней, дали строгую оценку делам коллектива, обсуждали имеющиеся недостатки, говорили о нуждах лесничеств. Были намечены мероприятия по ^спешному завершению третьего, года пятилетки.
А. Ш Е Р С Т Н Е В ,  главный лесничий лесхоза.

пР А Й О Н Н А Я  
ДОСКА ПОЧЕТАПо представлению партийных организаций,правлений колхозов., дирекций совхозов и местных комитетов профсоюза за выполнение социалистических обязательств в октябре (надоить 135 кг молока от коровы) на районную Добку почета в газете «Тоншаевский колхозник» заносятся доярки

К О Л Х О З А  «ПУТЬ Л Е Н И Н А »
Хаимова Т. А., Маковеева 3. В„ Ложкина Г. В., 

Мухачева А. Г., Малышева К. Ф., Поплаухина 
Ю. Д., Куклина Р. Д., Колеватова А. П., Васильева 
В. Г., Хаймова В. В., Козлова Р. Е.;

К О Л Х О З А  «К О Л О С »
Кислицына Р. П., Кислицына А. В., Кислицына 

А. Н., Репина А. П., Репина Н. Е., Щенникова 3 Н„ 
Мулина Е. Ф., Стародубцева Г. А., Березина Ф. А:, 
Федькова А. С., Окунева А. В., Втюрина Л. П., Ру
синова А. А.;

К О Л Х О З А  «К О М М У Н А Р »
Маковеева В. Г., Лежнина М. А., Долгих В. С , 

Евстропова Л. А., Долгих К .В., Соколова М. Н., 
Чернышова Е. Т., Халманских Т. М., Хисматова 
Р. Б., Зубова П. Н., Тимофеева Е. Г., Зубова А. А., 
Разживина Е. М.;

К О Л Х О З А  И М ЕНИ  Л Е Н И Н А  
Маштакова Г. А., Маякова И. С.;

К О Л Х О З А  И М ЕНИ  К И Р О В А  
Солоницына 3. Т., Волкова 3. И., Аплатова Г. В., 

Герасимова О. Я., Маякова Т. Т., Соловьева Т. В.;
К О Л Х О З А  «К Р А С Н А Я  НИВА»

Втюрина Ю. С., Тимонина И. С., Велигжанина 
Л. Ф., Клешнина Р. А., Козлова П. С.;

К О Л Х О З А  « М А Л О К А М Е Н С К И Й »  
Кудрявцева А. Я., Аплатова Л. А., Смирнова 

3. П., Редькина Т. Д.1
Смотр-конкурс ,

ХРАНЕНИЮ ТЕХНИКИ—  
ОСОБЫЙ КОНТРОЛЬ
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О РАБОТЕ СЕМИНАРАНа, состоявшемся семинаре пропагандистов школ коммунистического труда лекцию • на тему «Международная деятельность К П С С  по осуществлению решений X X IV  съезда партии» прочитал заведующий отделом пропаганды и агитации РК К П С С  А. В. Мальцев.С вопросом «Организация учебы и ознакомле

ние с учебным планом» выступил завпарткабине- том РК К П С С  В. П. Кудрявцев.Перед инженерами колхозов выступил главный инженер управления сельского хозяйства А. В. Пакин.С зоотехниками и ветеринарными врачами занятия провели главный ветврач И. К- Глухов и глав

ный зоотехник управления сельского хозяйства М. В. Гаврилина.Активно прошел семинар в секции экономии стов, которую возглавил начальник планового отдела В. С. Суслов.В конце дня методический совет рассмотрел вопрос о совершенствовании учебного процесса в школах коммунистического труда.
Н. М И Х А Л И Ц Ы Н .

Ежегодно с 1 января по 30 ноября в районе проводится смотр-конкурс на лучшее хранение техники.В «настоящее время, когда закончены полевые работы, все сельскохозяйственные машины должны быть поставлены на зимнее хранение. Сейчас в хозяйствах проходит годовой технический осмотр машинно-тракторного парка. Результаты первых дней осмотра вызывают тревогу. Несерьезно отнеслись к подготовке техники на осенне- зимнее хранение в колхозах «Путь Ленина», имени Кирова, «Красная нива», «Коммунар».В колхозе имени Кирова, например, до сих пор не подготовлены к хранению комбайны. Со многих еще не сняты аккумуляторы, резина не освобож-6 НОЯБРЯ -  30 ЛЕТ СО ДНЯ ОСВОБОЖДЕНИЯ КИЕВА ОТ ГИТЛЕРОВСКИХ ЗАХВАТЧИКОВКиев сегодня. Крещатик.Фото Ю. Моеенжника. (Фотохроника ТАСС)

дена от нагрузки, узлы не смазаны, не очищены от пожнивных остатков. Такое халатное отношение к технике наблюдается и в некоторых других хозяйствах.Небрежно относятся к сельхозмашинам в совхозах «Прогресс», «Вяк- шенерский», «Пижем- ский», где в заброшенном состоянии находятся даже такие дорогие машины, как пресс-подборщики. Это объясняется безответственным отношением руководителей и механизаторов к технике.Смотр-конкурс на лучшее хранение техники заканчивается. Главная задача руководителей колхозов и совхозов, механиков состоит, в том, чтобы до 10 ноября все сельскохозяйственные «машины, освободившиеся от полевых работ, поставить на зимнее хранение.По итогам смотра-конкурса для поощрения хо- зяйств-победителей выделены премии: за первое место —автомашина УАЗ-469, за два вторых— грузовые машины и тракторы, за три третьих места — походные мастерские и бензозаправщики. 
Б. К Р А Ш Е Н И Н Н И К О В ,  инспектор гостехнадзор а.



ТРЕТЬЯ СЕССИЯ РАЙОННОГО СОВЕТА ДЕПУТАТОВ ТРУДЯЩИХСЯ « г—— — —  .....ТЕПЛЫЕ ДВОРЫ И ПОДГОТОВЛЕННЫЕ КОРМА- СЛАГАЕМЫЕ УСПЕШНОЙ ЗИМОВКИ СКОТАКак уже сообщалось, состоялась третья сессия (районного Совета депутатов трудящихся четырнадцатого созыва-. С -информацией «О выполнении решений второй сессии райсовета «О подготовке колхозов и совхозов района к стойловому . содержанию скота» выступил заместитель председателя исполкома райсовета начальник сельхозупрявления 
В. И. Зубов.Вначале он дал характеристику животноводства. На 1 ноября в хозяйствах района насчитывалось 10987 голов крупного рогатого скота, в том числе 4396 коров. Это на 2,9 процента больше уровня соответствующего периода прошлого года. Поголовье свиней составляет 4558 голов, меньше прошлого года на 1,3 процента. На фермах имеется 4607 овец, это по сравнению с тем же периодом прошлого года больше на 15,8 процента.В текущем году произведено 6443 тонны молока, или на 639 тонн больше, чем в прошлом. За исключением колхоза имени Кирова производство молока увеличили все хозяйства. Надои на одну корову нынче увеличен на 87 килограммов и составляет 1466 кг. Район продал государству 6318 тонн молока, больше прошлогоднего на 805 тонн.Государственный план продажи мяса государству выполнен, однако колхозы и совхозы со своими заданиями не справились, а в целом по району мяса произведено меньше, чем в прошлом году. Плохо то, что много крупного рогатого скота сдают маловесным и нестандартным по упитанности. Совхоз «Ошминский» продал 75 процентов нестандартного скота.По плану на 1 января 1974 года мы должны иметь без малого 11 тысяч голов крупного рогатого скота, в том числе 4755 коров, а также 4733 овцы и около 5 тысяч свиней.Этому количеству скота требуется 23 тысячи тонн грубых кормов, а имеется их пока 12,5 ты-' сячи тоня. Недостаточно заготовлено сочных кормов, не хватает концентратов.При общей недостаче всех видов кормов очень важно правильно приготовлять их к скармливанию (особенно грубые) и рацио- н ал ьно р асходо в ать.В решении предыдущей сессии особое внимание обращалось на своевременную подготовку к зиме животноводческих помещений, на улучшение со стороны «Сельхозтехники» технического обслуживания ферм. Что же сделано в этом направлении?Мы имели возможность нынче ввести в эксплуатацию шесть коровников на 1200 мест в совхозе «Вякшенерский», в колхозах имени Ленина, имени Свердлова, «Колос», «Красная нива», «Путь Ленина». Из всех объектов сдан лишь коровник в колхозе имени Свердлова.Разве нельзя было постараться пустить в'действие новый коровник в колхозе «Красная нива». Он готов, но не используется из-за отсутствия электроэнергии. В этом вина . председателя колхоза В. А. Овечкина и

руководства межколхозстроя.А через какие преграды пришлось пройти при строительстве- дворов в Ашкатах («Вякшенер- ский»). Остались незначительные завершающие работы, и на этом дело затормозилось.Еще в прошлом году осенью принимали меры для того, чтобы пустить коровник в колхозе «Колос», но до конца дело не довели. Минул год, положение не изменилось. Во дворе нет электроэнергии, кроме того, выведен из строя насос в скважине.
Очень важно на

ладить правильное 
приготовление кор
мов к скармливанию 
н их рациональное 
использование.

Таким образом на каждый коровник, да' и на другие животноводческие объекты, сделаны огромные затраты в десятки тысяч рублей, а до завершения каждого двора осталось еще вложить тысячу, две или три. И вот на это-то, как говорят, не хватает пороху ни у руководителей хозяйств, ни у руководителей межколхозстроя и «Сельхозтехники».Как же обстоит дело с размещением скота в целом по району? В колхозах «Коммунар», «Путь Ленина», имени Свердлова, имени Ленина, имени Тимирязева, в совхозах «Ошминский», «Прогресс» и «Пижемокий» скот размещен удовлетворительно.Хорошо подготовился к зимовке скота колхоз имени Тимирязева. К примеру, коровник побелен, в нем проведена дезинфекция, отремонтированы пол и кормушки. Грубые корма здесь измельчаются, обливаются горячей подсоленной водой и сдабриваются концентратами. Нетели, молодняк крупного рогатого окота и овцы находятся в теплых, сухих помещениях.,. Все животные выгоняются на прогулки.Сосед тимирязевцев — колхоз «Малокаменский». Но картина на фермах здесь противоположная. Здесь плохо готовились к зимовке. В Никитопрудовской бригаде нетели стоят в грязи. Само помещение не отремонтировано, окна не застеклены. Ж ивотные кормятся плохо.В этой -же бригаде много беспорядков на овцеферме. Из-за скученности содержания у овец выпадает шерсть, хуже того начался падеж.На Малокаменской ферме в неотремонти|рова1нном дворе содержатся телята после молочного периода. В стойлах грязь.- Не лучше с размещением скота в колхозе «красная нива». Также не подготовлены здесь к зиме помещения. Плохо готовятся корма.Много недостатков на Ошар- ской ферме\колхоза имени Кирова. Но совершенно иная картина в этом хозяйстве на Зотовскон ферме. Во дворах порядок, животные' чистые, применяются прогулки. Это еще раз подтвержда

ет то, что успех любого дела зависит от людей.В решении второй сессии райсовета-записано: «Наладить рациональное использование кормов, для повышения питательности рационов организовать подготовку кормов к скармливанию. На каждой ферме установить необходимое оборудование согласно приложения». В приложении было указано, что, где, когда сделать, были названы исполнители.Докладчик подробно рассказал о том, что сделано по вы пол-' нению решения с,ессии в каждом хозяйстве. Фактически ничего не сделано. Только в «Пути Ленина» изготовлен ящик и сейчас там запаривается солома. Правления колхозов и руководители закрепленных за ними- предприятий: «Сельхозтехники», межколхозной строительной организации, Пи- жемского леспромхоза, лесхоза, Шайгинского деревообрабатывающего завода и других не приняли мер к выполнению решения сессии.В конце докладчик выразил уверенность в том, что нынче в хозяйствах района коренным образом изменится отношение к кормлению скота. На всех фермах грубые корма должны измельчаться и запариваться. Надо пустить в действие все дрожже- валыные установки, проводить кальцинирование соломы.Руководителям колхозов и совхозов, межколхозстроя и «Сельхозтехники» необходимо принять все меры к немедленному пуску коровников, телятников, и свинарников. Это даст возможность улучшить размещение скота.Исполкомам сельских и поселковых Советов надо осуществлять повседневный контроль за ходом зимовки общественного скота и особенно за подготовкой кормов к скармливанию.Затем с содокладами выступили директор совхоза «Ошминский» Р. Н. Окунев, председатели колхозов имени Свердлова и имени Ленина П. А. Трушков и В. К- 
Глухов. Они подробно рассказали о положении дел с зимовкой скота в своих хозяйствах. Их выступления подтвердили слова докладчика о том, что в этих хозяйствах поздно начали подготовку к зимне-стойловому содержанию скота и подготовились к этому ответственному периоду далеко не лучшим образом.После информации и содокладов началось их обсуждение. Слово было предоставлено председателю совета межколхозной строительной организации Д . П. 
Сунцову.Он скйзал, что зимовка скота во многом зависит от помещений. Межколхозная строительная организация строит дворы, но сдает их часто с опозданием из-за всяких вроде бы и незначительных неурядиц: то нет электро

энергии, то нет воды. Видимо, руководителям колхозов и совхозов надо быть поразворотливее. Много вины ложится на межколхоз- строй. Мы это понимаем и стара- е м с я и сп р а в л я тьс я.Управляющий районным объ- е динением «Сельхозтехника»
В. Н. Горячев:— В рационах скота нынче много соломы. Безусловно, ее нужно хорошо готовить к скармливанию. Оборудование для этого надо было устанавливать заранее. Времени, конечно, ушло, много, но все же измельчение и запаривание грубых кормов надо вводить. «Сельхозтехника» в этом поможет. При этом надо больше ориентироваться на за(мену руч- ного"труда. Надо вводить комплексную механизацию. Многие наши фермы позволяют это делать. Надо научиться правильно пользоваться котельными. Много котельных топится плохо из-за неправильной установки дымовых труб.— В нашем колхозе, — начала свое выступление доярка колхоза «Коммунар» В. С. Долгих, —животноводческие помещения к зиме подготовлены, произведен их ремонт. Возле ферм оборудо-- ваны выгульные площадки. Подготовка кормов проводится, налаживается дрожжевальная установка. На нашей ферме надой на корову в октябре составил 188 кг молока, на 35 кг больше, чем в октябре прошлого года. Д у маю, что в ноябре и декабре мы также с честью выполним своп обязательства.Председатель Ложкннского сельского Совета А. А. Алексеев сказал, что на заседаниях исполкомов и сессиях сельского Совета всегда ста(вятся вопросы хозяйственной деятельности совхоза. Обсуждался много раз вопрос о пуске коровников,'но дело пока стоит на месте. Нам необходима помощь районного Совета и рай- сельхо-зупр явления.На трибуне главный инженер Пижемского леспромхоза П. А. 
Никишов.— Наше предприятие, — сказал он, —много помогает сельскому хозяйству. Помогать будем и впредь. Мы сможем сделать чаны для запаривания соломы. Пусть руководители хозяйств обращаются к нам и предоставляют чертежи.В прениях выступили также директор Шайгинского деревообрабатывающего завода А. Ф. По- 

лудняков и главный лесничий Пижемского лесхоза А. П. Шер- 
стнев. Они выразили готовность оказать помощь хозяйствам района в изготовлении и оборудовании кормозанарных установок.Затем с заключительным словом выступил В. И. Зубов. По обсужденному • вопросу сессия приняла развернутое решение.

Депутаты районного, сельских и по
селковых Советов должны повседневно 
контролировать ход зимовки скота на фер
мах и этим оказывать действенную по
мощь животноводам.Х0НШАЕВСКИЙ КОЛХОЗНИК 2 6 ноября 1973 г.



О тчетн о-в ы бор н ая кампания в первичны х партийных о р г а низациях района совп ала с началом  зим овки скота. И этот в о п р о с ком м унисты  выносят на о б су ж д е н и е , как один из главных. Н ач ал о зим овки пок азал о, что она в этом году будет трудной и сл о ж н о й , п о требует от ж и вотн ов од ов , всех труж ен иков сел а м н о го  сил и напряж ен и я. На отчетном с о б рании коммунисты  колхоза «М ал ок ам ен ск и й » такж е у д е лили этом у в о п р о су  б о л ь ш о е вним ание.В д о к л а д е сек р е та р я  парторганизации В. П. Я ровикова д о хо д ч и в о  бы ло и зл о ж е н о  о состоянии дел  в ж и во тн о в о д стве. О н  отметил, что надой на одн у ф у р а ж н у ю  к о р о в у за 9 м еся ц е в  составил 1486 килогра м м о в , это на 165 кг м ен ь ш е п ро ш лого год а. Ф е р м ы  для зимовки св о е в р е м е н н о  были не подготовлен ы , не заготовлено достаточн ое количество грубы х и сочны х к о р м о в . Х о зяйству надо иметь 1600 тонн к о р м о в . На сегодн я е щ е  не достает д о  плана 400 тонн. К о р м о во й  балан с не составлен д о  сих по р, нет учета р а с х о д о вания к о р м о в . С о л о м а , поступаю щ ая из ю жны х районов страны , не ^вкладывается, р а з б р о са н а  на территории ф е р м .Н ем ал о  предстоит v  -п оработать партийной организации и правлен ию  к олхоза в п о д б о р е  кадров ж и вотн ов од ов . О с о б е н но т я ж ел о е п о л ож ен и е сл о ж и лось на П авловской ф е р м е  крупн ого рогатого скота. Были случаи, когда группа коров не доилась по 2— 3 дня. Все эти недостатки не могли не отразиться на результатах р а боты ж ивотн ов од ов , 1 н а стр о ении колхозн иков. Вы ступаю щ ие ком м унисты  с тревогой  и

Отчеты и  вы боры  в парт организацияхПОВЫШАТЬ РОЛЬ ПЕРВИЧНОЙзабо той  говорили о состоянии д ел в хозяй стве, о путях исправления н едостатков, улучш ения эко н о м и ч еско го  со сто я ния кол хоза .Т я ж е л о е п о л о ж ен и е с л о ж и л о сь в д ан н о м  хозяйстве и с с е м е н а м и . Засы панны е сем е н а им ею т бо л ьш ую  влаж ность и лишь 57 п ро цен тов всхож ести . Это результат того, что р у к о водители, а гр о н о м  не о рган и зовали и не позаботились в св о е  вр ем я  о се м е н а х  будущ его у р о ж а я . Р еш ен ие д ан н о го в о п р о са усл ож н я ется е щ е  и тем , что ф и н ан со в о е п о л о ж е ние хозяйства им еет ж елать м н о го  лучш его.Д окл ад ч и к В. П. Яровиков отметил и то, что м н ого н е достатков в р аб о т е правления и партийного б ю р о  бы ло и по организации убо рк и  х л е б о з , к ар то ф ел я . Н ед остаточ н о в елась орган изатор ская и р азъ яснительная работа с труж ен и ками к ол хоза по вы полнению  тех или иных сел ьск о хо зя й ственных работ, по вы полнению  принятых социалистических обязательств.В д о к л а д е бы ло о тм еч ен о , что партийная орган изация к ол хоза насчитывает 32 члена К П С С . Больш инство из • них д о б р о со в е ст н о  выполняют свои обязан н ости , ведут о б щ ест в ен ную  р аботу, им ею т партийные по ручен и я. Н о есть и такие члены партии, которы е н ар уш аю т партийную  и т руд ов ую  дисциплину, не им ею т партийных поручен и й. Д в а  "коммуниста Бразгалов и С м о р к а л о в  д о  сих по р, им ея партийные взы скания, не получили новых партийных билетов.

Было такж е о т м еч ен о , что со  стороны  партийного б ю р о  и парторган изации' в ц е л о м  был слабы й контроль и р ук о в о д ст во общ ествен н ы м и  ор ган и зациями, п р о ф с о ю з о м , к о м с о м о л о м , стенная газета вы п ускалась н е р егу л я р н о , м а л о  п р о -^  читано агитколлективом л ек ций и д о к л а д о в .За отчетный п е р и о д  было п р о в е д е н о  в о се м ь  партийных собран и й  и девять заседан и й  партийного б ю р о , на которы х о б суж д а л и сь  клю чевы е в о п р о сы пр о и зво д ства и выполнения ком м унистам и У става К П С С . За год партийная орган изация не приняла в свои ряды ни о д н о го  нового члена. В о п р о су  , индивидуальности, строгого от б о р а и п р и ем а в партию  новых членов при давалось м а л о  значения. В первы х числах о к тября начался новый учебны й год в сети партийной учебы , но ком м унисты  кол хоза '« М а локам ен ский » соби р ал и сь только один раз.Комм унисты  на св о ё м  отчетном  собрани и  б о л ь ш е уделили внимания и м ею щ и м ся  н е д о -' статкам, чем  усп е х а м , которы х д о б и л о сь хозяйство. А  успехи есть. Так, план сдачи г о с у д а р ству м я са вы полнен на 93.2 процента, м о л о к а —  на 107,3 процента. Выполнен годовой план сдачи ш ерсти го суд а р ст ву. М н оги е ж и вотноводы  д о б и ваю тся б о л е е  вы соких п о к а зателей по сравн ен и ю  с п р о ш -, лым г о д о м . С р е д и  ж и вотн оводов р егул я р н о  подводятся итоги со ц со р ев н о в а н и я , но недостаток в том , что р е з у л ь т а ты работы  лучш их работников и отстаю щ их не д оводятся до

всех колхозн иков. С л а б а  гласность со р евн ован и я. К ол хоз получил в этом году хорош ий у р о ж ай  к ар то ф ел я , ср ед н я я уро ж ай н ость по хозяйству с о ставила 152 цен тн ера с гектара, а бригада Н. Т. Гагариной с площ ади 20 гектаров со б р а л а  по 198 ц ен тн еров клубней с гектара.У р ож ай н ость зер н овы х п о лучен а низкая — 6,6 цен тн ера с гектара. Вы ступаю щ ие к о м мунисты С . В. С м о р к а л о в , Н. Д е м и н , Н. В. С м и р н о в  и д р у гие говорили о том , что п а р тийная орган изаци я, правлен ие к ол хоза м ал о уделяли вним ания вло ж ен и ю  уд об р ен и й  на поля. В П авловской и З е м л е - ш ер ск ой  бригадах на поле не бы ло вн есен о ни од н о го  гр а м м а уд о б р ен и й . Вот в этом и главная причина низкой у р о жайности зерн овы х.В выступлении ком м униста С . В. С м о р к а л о в а  чувствовалась забо та о б у д у щ е м  у р о ж а е , он, од н ак о, отметил, что не паханый пласт — хл еб а не даст. В его бр и гад е поднято зяби всего 80 гектаров, а сеять придется б о л е е  100 га.Ком м ун ист Д . Е. Л оскутов п о д р о б н о  остановился на полож ении дел  в ж и вотн ов од стве. О н  говорил о трудностях по р а зм е щ е н и ю  скота, о кадрах ж и вотн оводов и о том, что ф е р м ы  не были с в о е в р е м ен н о подготовлены  к зи м о вке. В выступлении А . Г Ката- лова в а д р е с  партийного б ю р о  и правления бы ло ска зан о  то, что сей час н е о б хо д и м о  усилить ор ган и за то р ск ую  и р азъ яснительную  работу с л ю дьм и . Наладить учет и контроль за

р асхо д о в ан и ем  к о р м о в . У л о жить п о ступ ае м ую  с ю га с о л о м у в скирды , б е р е ч ь  е е . К ом мунист И. Ф . Ш и б аев в св о е м  выступлении остановился на р аб о те м ехан и затор б в и р а б о те м е ха н и зм о в . О н  отметил, что в хозяй стве нет сортовы х сем я н , а которы е и м ею тся, то у них вы сокая влаж ность и низкая всхЪ ж есть. Э то  потом у, что не сум ел и  орган изовать вовр ем я  сор ти р овк у и суш ку зер н а.У некоторы х членов партии, специалистов нет ответственности за п о р уч е н н о е д е л о . П артийн ом у б ю р о  н е о б хо д и м о  усилить р аботу по повы ш ению  ответственности и роли каж д о го  ком м униста, всей партийной организации в жизни и Д еятельности коллектива.В р аб о те отчетно-вы борн ого партийного с о б р а н и яп р и н я л  а к т и в н о еучастие член б ю р о  РК К П С С  В. И. З у б о в , который выступил п е р е д  ком м унистам и с р еч ью . О н  отметил, что партийная о р ганизация, п равлен ие, коллектив к ол хоза доби ли сь о п р е д е ленных результатов в своей  р аб о те по вы полнению  го су дарствен ны х планов и принятых социалистических о б я з а тельств. О д н а к о  в хозяйстве м н ого недостатков в д е л е  строительства колхозн ы х о б ъ ектов по вн есени ю  в почву уд о б р ен и й . П редстоит н ем ал о сделать и для устранения недостатков в ж и вотн оводстве. Н е о б х о д и м о  улучш ить работу с л ю дьм и .Комм унисты  р аботу партийного б ю р о  признали уд о вл е творительной. С е к р е т а р е м  партийной организации вновь избран Василий Павлович Я р о зи - ков.
В. РЫБАКОВ.

С л о в о  б р и г а д и р у

ВКЛАД КАЖДОГО
-  ДЕНЬ СОВЕТСКОЙ м и л и ц и и

Б Е С Е Д А  С  ЧИТАТЕЛЕМ

РЕКОРДНЫЙ ХЛЕБ

С е й ч а с, когда спал о н апряж ен и е сельскохозяй ственн ы х . работ, стих ш ум  убо ро чн ы х маш ин, зем л ед е л ь ц ы  подводят п редвари тельн ы е итоги года. А н ал и зи руя п р о д ел а н н ую  р а боту, пони м аеш ь, ско л ько напря ж ён н ого труда, сил и э н е р гии вложили труж еники полей, чтобы вырастить и убрать у р о жай зерн овы х культур и к ар т оф ел я .А  сд ел а н о  за этот год н е м ало. Вырастили и убрали о зи м у ю  р ож ь с площ ади 210 гектаров, скосили яр о в ы е— о в ес и ячм ень. В ’ этом году, у нас бы ло п о са ж ен о  50 гектаров к ар то ф ел я . Н еп лохой  ур о ж ай  его  позволил полностью  засы пать се м е н а  и обеспечи ть п о дкор м кой  общ ествен ны й скот.Больш ую  работу провели колхозники по о б есп е ч ен и ю  скота к о р м ам и . У сп еш н о  спра- вались с се н о к о со м , залож или б о л е е  400 тонн сил оса. З ап ас сочны х к ор м ов мы выполнили за счет картоф ельн ой  ботвы, ко то р ую  заси лосовали  в с м е си с со л о м о й  с площ ади 40 гектаров.В п о сл ед н и е годы мы все 
'  б о л ьш е у б е ж д а е м ся  в вы годности введен ия новых сортов зерн овы х культур. Так, в п р о ш лом  году на площ ади 22 гектара посеяли р о ж ь  сорта «харьковская-60» и получили ур о ж ай  ок о л о  пятнадцати ц е н тнеров с гектара. Это хорош ий у р о ж ай  для наших полей. А нынче мы посеяли о зи м ую  р о ж ь  этого сорта у ж е  на площ ади 130 гектаров. П олучает прописку на кувер бских полях и новый сорт ов са —  «П ш э- буй-2».У р о ж ай  во м н о го м  зависит от обработки  почвы , от ухо д а за ней. Х ор ош и й  ур о ж ай  к а р тоф ел я в этом году явился о е - зультатом больш ой  работы  с

у д о б р ен и я м и . П о чва под него готовилась с о д н о в р е м ен н ы м  вн есен и ем  ам м иачн о й  воды , к р о м е  того на в сю  площ адь были внесены  м и н еральн ы е и орган и чески е уд о б р ен и я .Во все эти работы  каж ды м  кол хозн и ком  вл о ж ен а нем алая дол я труд а. Отличн о п о р а б о тал на у б о р к е  зерн овы х культур к о м б ай н е р  В. С . М аяко в. Посильный вклад в колхозн ы е работы  вносят наши п ен сионеры  Д . В. К узьм ин и Д . Г. К он дратьев. Н есм о тр я  на свои 63 год а, Д м итрий Гаврилович в этом году езд и л  с бригадой колхозн иков на заготовку с о лом ы  в К р асн о д ар ски й  край. Н еп л о хо  потрудились и п о л еводы .М ы по праву го р д и м ся  наш им к о м б ай н е р о м  Н и ко л аем  А л е к са н д р о в и ч е м  М о р д в и н ы м . В м есте с лучш ими м ехан и заторами района он был направлен на у б о р к у  в В о л го гра д скую  область. Четы ре з в е з д о ч ки на его  к о м б ай н е к р а сн о р е чиво говорят о б  у сп ехах м е х а н изатора.П о д в о д я  итоги третьего, р е ш аю щ его  года пятилетки и нам еч ая  пути дал ьн ей ш его р а з вития сельскохозяй ствен н ого п р о и зво д ства, н е о б хо д и м о  учесть все недостатки в р а боте в текущ ем  год у . А  они у нас были.О д н и м  из главных недостат- ' ков была низкая о р ган и зо ванность при копке кар то ф ел я, у б о р к а кото рого п ро хо дил а м ед л ен н о . Н ам  н е о б хо д и м о  учесть все упущ ения в орган изации сельскохозяй ственн ы х работ, чтобы в б у д у щ е м  году получить е щ е  б о л ь ш е п р о д ук ции полей.
И. ТАКСАТОВ,б р игади р К увер б ск ой  бригадыко л хо за имени С в е р д л о в а .

1 0  Н О Я Б Р Я
Московская область, Ш а

турский * район. Документальный фильм, телеочерк... Можно, пожалуй, сказать, что к капитану милиции Юрию Петровичу Ефремову пришла слава.Милиционер отвечает за порядок на дорогах, за безопасность движения, за сохранность урожая, за санитарное состояние местности, за профилактику правонарушений.Юрий Петрович за долголетнюю безупречную работу награжден орденом Октябрьской Революции.На снимке: Ю. П. Ефремов. Фото В. Христофорова.
Высокий у р о ж а й , вы р ащ ен ный в третьем , р е ш а ю щ е м  'го-, д у  пятилетки на полях страны ,— один из сам ы х значим ы х, сам ы х впечатляю щ их рап ортов 56 годовщ ин е Великого О к тября. С и м во л и ч н о , что новость о наш ем  б о л ь ш о м  хлебе приш ла к л ю д я м  со В се м и р н о го к о н гр есса  м и ролю би вы х сил. Выступая на этом к о н гр е ссе , Генеральны й секретар ь - ЦК К П С С  товари щ  Л. И. Б р е ж нев дал всесторонн ий анализ *  со в р ем ен н о й  м еж д у н а р о д н о й  обстановки, п оказал пути б о р ь бы за со хр ан ен и е и уп р очен и е м и р а. Говоря о внутренней жизни С о в е тск о го  С о ю з а , о п а ф о се  м и р н о го  сози д ател ьного труда советских лю дей , он, в частности, отметил, что в этом году в стране вы ращ ен рекордн ы й  у р о ж ай .«З е р н а  будет, види м о, с о б рано б о л е е  215 миллионов тонн, или, вы раж ая это в на- . ших традиционны х русских м е р а х , свы ш е 13 м илли ардов пуд ов », —  сказал  товарищ  Л. И. Б р еж н е в .Зал встретил эти сл ов а ап л о д и см ен там и. Л ю ди , страстно отстаиваю щ ие м ир, знаю т цену хл еб а и м е р у  названных ц и ф р .

С а м а  ж изнь, история сделали н ер азд ел и м ы м и  вы сокие понятия — м ир и хлеб. Р я д о м , как вопросы  политические, ставил их В. И. Л енин. Каж ды й советский чел овек поним ает, что наши сегодн я ш н и е победы  сп особств ую т уп р о ч е н и ю  м и ра на з е м л е .Гор д ы е свер ш ен н ы м , встречают праздник В еликого О к тября х л е б о р о б ы . Как салю т труду, как салю т О к т я б р ю , прозвучали рапорты  о з е р н о вых м и л л и ар д ах. Н ел егко  его добы ть —  м и лли ард пудов хл еб а. А  им енно столько, и д а ж е  б о л ьш е , дали зер н а Р одине м а ст е р а  полей Украины . С то л ько  ж е , и второй год п о д р яд , дали хл еб а стран е з е м л едельцы  К азахстана.Р еко р д н ы м  д ости ж ен и ем  о з н ам ен овали третий, реш аю щ и й  год пятилетки хл еб о р о б ы  Р о ссийской Ф е д е р а ц и и . Россия засы пала в за к р о м а  г о су д а р ства три м и лли ар д а 144 м иллиона п удов, или 51 миллион

445 тысяч тонн зер н а. Только сар атовск и е, вол го гр ад ски е, р осто вски е и кра сн о д а р ск и е хозяйства дали свы ш е м и л лиарда пудов.Вырастили хорош и й  уро ж ай  и внесли свой вклад во В сесою зны й каравай колхозы  и совхозы  Б ело руссии  и М о л д а вии, С р е д н е й  А зи и , З ак ав казья, П рибалтики... В ц ел о м  страна у ж е  перевы полнила н а м е ч е н ный план закупок зер н а.Наш  сегодняш ний хл еб —свидетельство во зр ош и х эконом ических во зм о ж н о стей  х о зяйств и у м е л о го  их и сп о л ь зо вания для повы ш ения культуры зе м л е д е л и я . Рекордны й ур о ж ай  воплотил в с е б е  с а м о отверж ен ны й труд гер о евстрады . П о д  р ук о в о д ств о м  партийных орган изаций они о зн ам ен ов ал и  В се со ю з н о е  с о ц иалистическое со р ев н о в а н и е крупны м вк лад ом  в вы полн ение заданий пятилетки.
Д. С М И Р Н О В .(Т А С С ),6 ноября 1973 г. 3 Т0НШАЕВСКИЙ КОЛХОЗНИК



З н а й  с в о ю  Р о д и н у ,
К О Л О Н К А
К О М М Е Н Т А Т О Р А

Положение 
на Ближнем 

ВостокеЗ а  п о сл ед н и е дни накал напряж енн ости на Бли ж н ем  В о стоке н ескол ько спал, хотя кризис д ал ек о  е щ е  не р азр еш ен  и д о  по литического у р е гу л и рования б ли ж н ево сточ н ой  п р о б л ем ы , суд я по в се м у , пока что не так уж  бл и зко .С р е д и  полож ительны х м о м ен тов, во зд ей ствую щ и х на развитие обстановки в сто р о ну норм ал и зац и и, сл ед ует  назвать п р е ж д е  всего  устан овл ение относительного сп окой ствия на всех или почти всех линиях п р екр ащ ен и я огня, с прибы тием  на м е ст о  ч р ез в ы чайных сил О О Н , которы м  пор уч ен о  следить за с о б л ю д е н и е м  п е р ем и р и я , а такж е начало контактов с ц елью  о п р е д е л е ния позиций, зан им авш ихся войскам и о б еи х сто ро н  22 о к тября, когда по реш ен и ю  С о вета Безопасности  долж ны  были прекратиться (но не п о в сю д у прекратились) военны е действия.П о сл е того как эта стадия будет з ав ер ш ен а, предстоит начать п редвари тельн ы е консультации для о п р ед ел ен и я  путей и м ето д о в  буд ущ и х п е р е го в о р о в  о подли н н ом  м и р е . И зр аи л ьски е войска долж ны  быть вы ведены  с ок к уп и р о ванных ими ар а бск и х тер р иторий, как того требует р е з о л ю ция С о в е т а  Безопасности  от 22 н о ябр я 1967 год а, п о д тв ер ж д ен н ая посл едн им и р еш е н и ями О О Н . С о  своей  стороны , а р а б ск и е  госуд арства не в о з р аж аю т против реш ения всех спорн ы х в о п р о со в  с И зр аи л ем  м и рн ы м  путем.Как известно, д о  сих пор главны м п репятствием , м е ш авш им  дости ж ен и ю  согласия на Б лиж нем  В осто ке, была экспансионистская политика «Т ель-А вива». В результате своей  п о сл ед н ей  авантю ры  И зраиль о к азал ся в подлинной диплом атической  изоляции. П о д а в л я ю щ е е  больш инство стран — членов организации объ един ен ны х наций открыто о су д и л о  агрессивн ы й курс этого го суд а рства, а м н оги е стр аны порвали с ним все о ф и циальны е отнош ения. В сл ед  за социалистическим и странам и о р азр ы в е ди плом атических от нош ений с Т ел ь-А ви во м  о б ь - явилй у ж е  25 аф ри кан ски х госуд а р ст в , и спи сок стран, отказы ваю щ ихся иметь д е л о  с израильским и а гр е ссо р а м и , все растет.■В этой связи в е сь м а сим птом атично, что трезвы е голоса , т р е б у ю щ и е  п е р е см о т р а  политики в отнош ений И зр аи л я, за п о сл е д н е е  в р е м я  начали д о вольно гр о м к о  раздаваться такж е в странах зап адн ой  Европы  и д а ж е  в С о еди н ен н ы х Ш татах А м е р и к и . С у д я  по с о о б щ ен и я м  зап адн ой  печати, в х о д е  недавних п е р е го в о р о в  правительств С Ш А  и И зраиля выявились о п р ед ел ен н ы е р а з личия в их позиции в отн о ш ении б у д у щ е го  м и р н о го  у р е гу лирования.На п р е сс-к о н ф е р е н ц и и  в К аи ре 31 октября президен т Египта А н в ар  С ад а т  о с о б о  п о д ч ерк н ул , что Советски й  С о ю з , как д р у г и как великая д е р ж а ва, н есущ ая ответственность за со хр ан е н и е м и р а, выполняет свои обязанн ости и оказы вает в се м е р н у ю  п о м ощ ь ж ер твам  и зраильской агрессии .К ом м ен ти руя н а м еч аю щ и еся  перспективы  урегули рован ия кризиса на Б лиж нем  В остоке, ве д ущ и е политические о б о з реватели в различны х странах п р я м о  связы ваю т эти п е р сп е к тивы с результатам и п е р е го в о р ов р уководи тел ей  С о в е т ск о го С о ю з а  и С о еди н ен н ы х Ш татов на вы сш ем  у ро вн е.
А. КР АС И КО В.(Т А С С ).

Б Е Л О В Е Ж С К А Я
HwwHtiwwimwimmiiiinltWiiiiii...Он пришел к нам от далеких предков. Вознесшись на десятки метров, дуб-великан застыл в осеннем небе и будто вспоминает свою восьмивековую жизнь. Таких деревьев в возрасте 400— 800 лет в Беловежской пуще более ста. Глядя на них, восхищаешься величием и силой природы. Она собрала здесь и перемешала 889 видов растительности —почти все, что произрастает. в Европе. Пуща чем-то напоминает джунгли, хотя приметы привычного белорусского леса налицо. Красочными массивами расположились ель и сосна, дуб и ясень, клен и рябина, осина и граб, береза и .тополь... Попадаются редкие экземпляры, которые в этих широтах больше нигде не встречаются,— пихта белая, дуб скальный, ива лапландская, береза приземистая.Лесное приволье, мягкий климат благоприятствуют многочисленным обитателям

заповедника. Сейчас в нем живет 80 зубров. Напомним, что в начале двадцатого столетия была уничтожена последняя зубрица на воле. Только благодаря старанщ ям работников заповедника зубр—царь пущи, представитель ледникового периода, был возрожден. После Великой Отечественной войны из Польши завезли пять животных и поместили их в созданный зубропитомник. А  теперь уже свыше ста красавцев вывезены отсюда на расселение в заповедники страны и за границу. Полвека назад на территории пущи едва можно было насчитать десяток оленей* сейчас их 2400. Размножены ондатра, бобер, лебедь-шипун, орел, беркут. Всего в пуще обитает 56 видов млекопитающих, свыше 200 ви

дов. птиц, немало земноводных, рыб.Беловежская пуща, раскинувшаяся на западе Белоруссии, — один из чудеснейших уголков нашей страны. Сотни специалистов — работников заповедника изуча- -ют природные комплексы в их естественном состоянии, чтобы не только сохранить уникальную пущу, но и приумножить ее богатства.. Вокруг заповедника выделена охранная зона площадью более ста тысяч гектаров. В '  наиболее сохранившейся и ценной в научном отношении части пущи запрещена всякая хозяйственная деятельность, а в зону заповедника, занимающего- 5 тысяч гектаров, доступ открыт только исследователям.Для ухода за пущей cov дано 13 лесничеств. Они ведут санитарные рубки и по

б е р е г и  е е  б о г а т с т в а

П У Щ Асадки леса, оберегают флору и фауну. Под охрану взяты муравейники, обитатели которых уничтожают вредителей леса. С полян и окрестных полей собран урожай зерновых, корнеплодов, картофеля, лесных растений. Этот корм, а также десятки тысяч заготовленных веников помогут зверям хорошо перезимовать....Осенью заповедникн е о б ы ч а й н о  красив в мягкой позолоте листьев. Полюбоваться его красотой приезжают тысячи людей со всей страны, из-за рубежа. Много любопытного узнают экскурсанты и в музее. Не преминут они взглянуть на построенную в X III вене сторожевую башню-- Белую Вежу, которая и дала название заповеднику.
Н. Д Е Л Е Н К О В С К И И .Минск. '

щ ■»>■»< <■»»'' РАВН О Д УШ И Е -С П У Т Н И К  ПРЕСТУПЛЕНИЯНередко от граждан, на чьих глазах совершается правонарушение, можно услышать такие слова: «И куда милиция смотрит?». Действительно, вне поля зрения административных органов оказывается еще значительное количество правонарушений. Однако все ли мы делаем для того, чтобы предупредить правонарушения и чтобы лица, уже их совершившие, понесли соответствующую меру наказания.Работники административных органов в редких случаях становятся очевидцами правонарушений, поэтому им приходится иметь дело с уже совершенными правонарушениями. У станав.тивая обстоятельства противоправного деяния, представители власти обращаются к очевидцам за объяснением или свидетельскими показаниями. И нередко гражданин, в момент нарушения закона высказавший упреки в адрес милиции, отказывается от каких- либо объяснений, заявляя, что он ничего не видел.Так, в один из осенних дней текущего года на виду у работников П и ж е м с к о йаптеки д е б о ш и р  публично оскорблял ответственного работника милиции. Когда

же последний обратился к работникам аптеки за подтверждением, они заявили, что нц- .  чего не слышали.По «доброте» данных , очевидцев дебошир избежал ответственности, однако, оставшись безнаказанным, он не перестал быть общественноопасным. Наоборот, 'такие лица в дальнейшем встают на путь совершения более тяжких преступлений. И нередко жертвами «защищенных» становятся сами добродетели-очевидцы. Так, работникамимилиции был собран материал о привлечении к административной ответственности за злостное нарушение правил административного надзора особо' опасного рецидивиста В. И. Волкова, жителя пое. Пижма. В народном суде Вол- , ков заявил, что он не смог прибыть на регистрацию по причине болезни. Жена подтвердила доводы Волкова, Оставшись безнаказанным, Волков стал систематически избивать... свою защитницу Волкову даже с попыткой применения металлических предметов, за -что был осужден к 5 годам лишения свободы. Лишь в судебном заседании при допросе потерпевшая Н. 3. Волкова признала, что в момент ре

шения вопроса о привлечении к административной ответственности Волкова она сказала неправду. Ее раскаяние было слишком поздним, ибо оказанная «услуга» лишь ускорила возвращение Волкова в места лишения свободы.Свою заметку мне хочется

закончить словами одного писателя: «бойтесь равнодушных, они не убивают и не предают, но только с их молчаливого согласия совершаются на земле предательства и убийства».
Ф. ТАРАСОВ,председатель народного суда.

Хотя письмо и неопубликовано

Меры принятыВ редакцию пришло письмо от жительниц деревни Кодочиги Питилимовой, Кодочиговой, Смирновой, Сластниковой. В нем они пишут, что в их, совхозе слишком вольготно живется пьяницам. Среди любителей спиртного есть даже коммунисты и комсомольцы.Как сообщил секретарь партийной организации совхоза «Прогресс» тов. Золотарев, письмо обсуждалось на партийном собрании. Факты, изложенные в нем, нашли подтверждение. Товарищам И. Н, Исупову, Н. И. Носкову и И. П. Савиных, о которых шла речь в письме, было поставлено на вид, а секретарь комсомольской организации Л . В. Лебедева извещена о недостойном поведении комсомольцев Кодочигова, Носкова, Исупова.
Редактор Ю. Н. ШИ ШМАКОВ.

Телевидение
Четверг, 8 ноября9.15 — Д л я  ш кольников. «Мы тан цуем  и п о ем ». 9.45— « М о ск ва и м оскви чи ». 10.15— «М узы кальная почта». 10.45 — «Л а у реаты государствен ны х п р е мий С С С Р  1973 года в области науки и техники». 11.15 —  «Творчество н а р о д о в  м и р а». 12.00—  «Вот м о я  д е р е в н я ». Ф и л ь м . 2-я сер и я . 13.10 —  « Х о р е о г р а ф и ч е с к и е  новеллы ». Ф и л ьм -ба л ет . 14.15 — «На а р е не цирка». 15.00—  «М о л о д ы е  го л о са » . 16.20 —  «Д остоян и е р есп ублики ». Ф и л ьм  2-я сер и я .18.10 — М ультф и льм ы . 18.50 —  « З а р у б е ж н ы е  гости М осквы ».19.10 —  «С л уш ай , товар и щ !» К и нокон церт. 1 9 .5 0 — «Как за калялась сталь». Ф и л ьм . 6-я се р и я . 21.00 — «Время\>. 21.30—  «П раздничны й в е ч ер  в О ст ан кине».
Пятница, 9 ноября9.30 — «Будильник». 10.00—  «А ктуальны е п р о бл ем ы  науки и культуры ». 10.30 — «Д л я вас р оди тели !» 11.00 —  «Ж изньтанца». 11.30 — «Л ауреаты  го сударствен ны х прем ий  С С С Р  1973 года в области литературы Ц и скусства». 12.00 — Д л яш кольн иков. «Ребята с н аш его д в о р а » . 12.40 — «М и р  со ц и а ли зм а». 13.10 — П. Чайковский. К он церт для скрипки с о р к е 

стр о м . 14.00 — «У зо р ы » . 14.39 :—«П очта п р о гр ам м ы  « З д о р о в ь е » . 15.00 — «Л ауреаты  государствен ны х прем ий С С С Р  1973 года в области м узы кал ьного искусства». 15.45 — « О ч е видное — н е в ер оя тн ое». 16.45 — «П есня-73». 17.15 —  «Лица д р у з е й » . 18.10 — «Вот м о я  д е р евн я». Ф и л ьм . 3-я сер и я . 19.30 — К он церт посвящ енны й Д н ю  советской  милиции. 21.00 — « В р ем я ».
Суббота, 40 ноября 9.30 — «В кукольн ом  м агази не». 10.00 — « С л у ж у  С о в е т с к о м у С о ю з у !»  11.00 —  «М у зы кальный киоск». 11.30-— К В сем и р н о м у Д н ю  м о л о д е ж и . 11.45 — К он церт песни. 12.30—  «С ел ьский  час». 13.30 —  «П о эзия». 13.45 —  «С его д н я  Д ен ь советской  милиции». Выступление м инистра внутренних дел  С С С Р  Н. А . Щ е л о к о в а . 14.00 — Чем пионат С С С Р  по хок кею . «Д и н ам о » (М осква)—  «Динамо>э (Рига). 18.10— М ультф ил ьм ы . 18.50 —  П олитический о б о зр е в ат ел ь  газеты «П р авд а» Ю . А . Ж уков отвечает на во просы  телезри телей . 19.35 —  «Ш ел ьм ен ко -д ен щ и к ». Ф и льм . 21.00 — «В р ем я ».

Воскресенье, 11 ноября 9.45 — «Театр «К олокольчик». 10.10 — «Ш ахм атн ая ш кола». 10.40 —  «М и р о в о й  парень». Ф и л ьм . 12.00 —  «Товары — н а

р о д у !»  12.30 — П р о гр а м м а  А р хангельской студии тел ев и д ения. 15.30 — «Н а выставочных стендах М оск вы ». 15.45— «В ода и хлеб П о в о л ж ь я ». 16.15 —  « О ч ер к и  истории наш ей Р одины». 16.45 — К он церт. 17.15 — «О л и м п и ад а по р усск о м у  язы ку». 18.10 —  «П одкиды ш ». Ф и л ьм . 19.30 — Авторский  веч е р  поэта Н. Д о р и з о .
Кино

Среда, 7 ноябряТонш аевский Д К  — «Великие 
голодранцы» в 19.00.Ш айгинский Д К  —  «Камень 
во рту» в 19.00.Л о м о в ско й  клуб —  «Карпу
хин» в 19.00.Ош м ин ский ДК — «19 деву
шек и один моряк» в 19.00.

Четверг, 8 ноябряТонш аевский Д К  —  «Вклю
чите северное сияние» в 19.00.Ш айгинский Д К  —  «Камень 
во рту» в 19.00,Кинотеатр «Нива» —  «Вели
кие голодранцы» в 19.00.О ш м ин ский Д К  — «В черны х 
песках» в 19.00.

Пятница, 9 ноябряТонш аевский Д К  —  «Вклю
чите северное сияние» в 19.00.Ш айгинский Д К  — «В черных 
песках» в 19.00.Л о м о в ско й  клуб —  «Проща

ние с Петербургом» в 19.00.,  Ош м ин ский Д К  — «Сын про
курора» 1-2 серии в 19.00.

Суббота, 10 ноябряТонш аевский Д К  — «Счастья 
вам, девочки» в 19.00.Ш айгинский Д К  — «В черных 
песках» в 19.00.Кинотеатр «Нива» —  «Вклю
чайте северное сияние» в 19.00.Ош м ин ский Д К  —  «Великие 
голодранцы» в 19.00.

Воскресенье, 11 ноябряТонш аевский Д К  — «Счастья 
вам, девочки» в 18.00, «Карпу
хин» в 20.00.Ш айгинский Д К  —- «Великие 
голодранцы» в 18.00, 20.00.Кинотеатр «Нива» —  «Весе
лые Жабокричи» в 19.00.Ош м ин ский Д К  —  «Вклю чите северное сияние» в 19.00.
Тон ш аевской райбольн ице 

срочно требуетсяна работу сл е са р ь -э л е к т р о м о н тер. О к л а д  по ш татному р а списанию .
Тоншаевская типография уп
равления издательств, поли
графии и книжной торговли 
Горьковского облисполкома. 

ГАЗЕТА ВЫХОДИТ ПО 
ВТОРНИКАМ, ЧЕТВЕРГАМ, 

СУББОТАМ.
Заказ 925 Тираж 4232


